7 Piéces

170 m2

Réf. 3944-SCA.
620 000 €
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L'Office Immobilier de Plan de Cugques vous présente a la vente une
bastide raffinée et réenovée de 168 m2.Situation et contexte :Au coeur de
Plan de Cuques, avenue Frédéric Chevillon, cette demeure jouit d'un
emplacement privilégié a proximité des commerces, marchés et
établissements scolaires, offrant un équilibre parfait entre tranquillité et
accessibilité.Description intérieure :La propriété dévoile un vaste séjour
de 60 m? avec une cuisine ouverte moderne et parfaitement équipée.
La rénovation récente a su valoriser des matériaux de haute qualité qui

marient élégance et confort ...

The Plan de Cuques Real Estate Office presents for sale a refined and renovated
bastide of 168 m2 Situation and context:In the heart of Plan de Cuques, avenue
Frederic Chevillon, this residence enjoys a privileged location close to shops,
markets and educational establishments, offering a perfect balance between
tranquility and accessibility.Interior description;:The property reveals a large living
room of 60 m? with a modern and fully equipped open kitchen. The recent
renovation has highlighted high quality materials which combine elegance and
contemporary comfort.Sleeping area: The first ...
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